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+++ ADEMÁS

+++ También

Un relato cronológico del escritor 
Héctor Daniel De Arriba sobre un 
momento de la historia nunca contada

LIBRO “LOS MUERTOS DE LA PLAZA DE MAYO”

De reciente lanzamiento, el libro de la Editorial Dunken 
revisa los trágicos acontecimientos de los años 1945-
1953-1955, una década compleja y con muchos vaivenes 
políticos. “Los muertos de Plaza de Mayo: 1945,1953 y 
1955” es un libro de 368 páginas que refleja tres hechos 
históricos sobre la historia argentina, escrito por el profe-
sor e investigador Héctor Daniel De Arriba. Página 9

Pasan a planta 
permanente 
500 empleados 
municipales
“Está confirmado, va a haber 
un pase de 500 empleados a 
planta permanente el día 28 de 
abril. Se va a llevar a cabo en 
el Centro de Actividades Ro-
berto De Vincezo y el segundo 
pase a planta permanente será  
durante el segundo semestre 
del año y rondaría los 300 
empleados, solo nos quedarían 
compañeros contratados que 
están dentro del período de 
prueba que es un año, a dife-
rencia de los privados que son 
90 días”. Página 2

CARRIL CAPUSANO Y 
EL APOYO AL ACTUAL 
INTENDENTE MUSSI

LACAVA
María Laura Lacava, 
secretaria de Desarrollo 
Social y Comunitario local 
contó cómo fueron los 
sorteos de los Torneos de 
Futbol Evita y Evita 
Capitana y que ya se jugara 
la primera fecha.

PÁGINA  7

MASSIMINO
Cada vez mejor posicionada 
en las encuestas, la doctora 
Sandra Massimino, dirigente 
de Juntos por el Cambio 
habló en el programa “La 
Mañana desde Berazategui” 
del apoyo de la gente y de su 
forma de trabajar.

PÁGINA 11

CÁCERES
Juan Carlos Cáceres 
integra el Bloque de Juntos 
por el Cambio en el HCD 
local e hizo diferentes 
presentaciones buscando 
información sobre los 
incendios en los humedales 
de Hudson.

PÁGINA 8

Se realizó un concierto a 
cargo del reconocido artis-
ta oriundo de Berazategui, 
Elio Coria, en el marco del 
Ciclo “Escucha mi piano” 
de la Secretaría de Cultu-
ra y Educación. El show 
fue en el Complejo Cultu-
ral Municipal Rigolleau, 
espacio de formación mu-
sical del pianista. Página 4

Se inauguró el nuevo Centro Cívico, Cultu-
ral y Recreativo Municipal de Gutiérrez, en 
Camino Real y calle 418, en el marco de los 
festejos por el 139º aniversario de la localidad. 
El intendente de Berazategui, Juan José Mus-
si, encabezó las celebraciones, acompañado del 
ministro nacional de Obras Públicas, Gabriel 
Katopodis. La inauguración de estas obras, 
que fueron financiadas por el Gobierno Nacio-
nal, completó el megaproyecto que comenzó 
con la Plaza Carlos San Martín (ubicada en 
Camino Real y 413); continuó con el tramo 
abarcado por el Velódromo Argentino Ríos, 
hasta llegar al edificio institucional del Cen-
tro Cívico, de 800 metros cuadrados. Página 5

MUSSI Y KATOPODIS INAUGURARON ESTE NUEVO ESPACIO

Quedó inaugurado el Centro Cívico, 
Cultural y Recreativo de Gutiérrez

EL RECONOCIDO PIANISTA SE PRESENTÓ EN EL COMPLEJO CULTURAL RIGOLLEAU

El talento de Elio Coria traspasa fronteras
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+++ Además

Mussi desmintió haberle ofrecido el 
primer puesto en la lista de candidatos 
a concejales a Matias Aguirre
n Que una foto te otorgue chapa de candidato sólo puede estar 
en la mente de algún ilustre desconocido, y encima denunciado por 
corrupción. Así fue como Matias Aguirre, se sacó una foto con Juan 
José Mussi, e inmediatamente instruyó a sus acólitos para que salie-
ran a desparramar por los barrios que el intendente le había ofre-
cido ser el primer candidato a concejal en la tira que presentará el 
Peronismo para las elecciones PASO y las generales de octubre de 
2023. Aguirre sabía que si la jugada le salía bien quedaba en la línea 
sucesoria y eventualmente lo dejaba a un paso de consagrarse Inten-
dente Municipal. Lo lamentamos, pero inmediatamente salimos a 
averiguar si realmente lo amplificado por Aguirre era cierto. Fue el 
propio Mussi, el que consultado por nosotros nos aclaro: “Acorda-
mos trabajar juntos en la campaña electoral, pero no es cierto que le 
haya ofrecido el primer puesto en la lista de concejales”. La mentira 
tiene patas cortas y a Aguirre se le pinchó el globo. Así como una 
golondrina no hace el verano, una foto no hace un candidato.
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“Lamentablemente seguimos 
siendo castigados por una 
Ley nefasta que no tuvieron 

ganas de modificar. Sabemos que 
un año es un tiempo prudencial 
para conocer el perfil de la gente. 
Es una aberración  que tengamos 
que esperar un año, pero es así “, 
lamentó Gabriel Carril Campusa-
no al tiempo que festejo el pase del 
resto a los municipales a la planta 
permanente, lo que para muchos 
será una fiesta. 

Además informó sobre la 
próxima Asamblea para aprobar 
Memoria y Balance dentro de lo 
que establecen las normas estatu-
tarias del Sindicato de Trabajado-
res Municipales que dirige.  

Respecto a los aumentos,  
Campusano estableció que logra-
ron “una primera recomposición  
salarial del 12 por ciento en el mes 
de enero. Y al día de hoy no esta 
cerrada la paritaria, lógicamente 
que va a haber un aumento, pero 
no hemos definido aun de cuanto 
será, aclaró ,y subrayó que no en-
trara “en debate con el resto de los 
sindicatos del distrito  porque no 
es necesario, a las pruebas me re-
mito. Seguir con nuestro proyecto 
y lineamiento de trabajo cotidiano 
es lo que hacemos y los demás que 
hagan lo que quieran.  En todo 
caso los que están disconformes 
que muestren que hicieron a lo lar-
go de estos últimos once años, que 
demuestren que consiguieron”. 

Recientemente el gremialista 
participó de un encuentro que se 
llevo a cabo en la Unión Industrial 
de Berazategui con el objetivo de 
apoyar la próxima candidatura del 
actual intendente Juan José Mussi. 

Allí entre los concurrentes estu-
vieron representantes de distintos 
sectores como el Rotary Club, 
Centro Comercial, la Unión Indus-
trial y  Sociedades de Fomento... 

“Lo que quisimos es hacerle sa-
ber al intendente que se iba a emi-
tir un documento dándole apoyo a 
su candidatura. El intendente dijo 
que esta cansado, que esta grande,  
lo manifestó en muchas ocasiones 
pero en esta iniciativa de la Mesa 
Sindical quisimos demostrarle que 
estamos con el y necesitamos que 
continúe. Fue un acto democrático. 
Y yo que estoy a  punto de cumplir 
60 años, como hombre de Beraza-
tegui porque nací acá. he sido tes-
tigo clave de la transformación que 
tuvo el distrito” precisó

Y continuó”Por la actividad 
que desarrollo y como  miembro 

federativo, recorro permanen-
temente la provincia entera y la 
verdad hemos tenido una avan-
ce tremendo. Por lógica  siempre 
quedan cosas por hacer pero esta a 
la vista de todos lo que crecimos, 
las obras,  las avenidas, la nueva 
universidad, todo es excepcional, 
gracias al doctor, por eso tengo 
plena convicción para firmar el 
documento que avalaremos los 
distintos sindicatos. El hombre 
que mejor mide para conducir los 
destinos de este Berazategui sigue 
siendo Mussi,  no tengo dudas y 
vamos a trabajar en la campaña 
electoral, dándole el apoyo sindi-
cal que se merece  junto a Argen-
tino Geneiro, Ricardo Romero, la 
gente de SEIVARA, somos mas de 
40 y en forma paralela estamos ha-
ciendo una serie de actividades”. 

“Está confirmado,  va a haber un pase de 500 empleados a planta permanente el día 
28 de abril. Se va a llevar a cabo en el Centro de Actividades Roberto De Vincezo y el 
segundo pase a planta permanente será  durante el segundo semestre del año y ronda-
ría los 300 empleados, solo  nos quedarían compañeros contratados que están dentro 
del período de prueba que es un año, a diferencia de los privados que son 90 días”.

CARRIL CAPUSANO Y EL APOYO AL ACTUAL INTENDENTE JUAN JOSÉ MUSSI

Pasan a planta permanente 500 empleados 
municipales y hay un aumento de sueldos
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Continúa la lucha contra el dengue
n Continúan las acciones contra el dengue en Berazategui, funda-
mentalmente a través de la principal tarea preventiva: la descacharri-
zación. Agentes sanitarios recorren los barrios para la concientización 
de los vecinos sobre cómo evitar en sus hogares la reproducción del 
mosquito transmisor de esta enfermedad: el Aedes Aegypti. Además, 
para complementar esta acción se realiza la fumigación de los espa-
cios públicos para eliminar a los mosquitos adultos.
Es así que se realizaron operativos de fumigación y descacharri-
zación en los barrios Primavera, Alejandro 1º, Buenaventura, 19 
de Agosto y 28 de Noviembre. Asimismo, están previstas más de 
estas jornadas en diferentes zonas de todo el distrito.
Al respecto, Ezequiel Cricenti -agente del Departamento de 
Control de Vectores y Plagas del Ministerio de Salud provincial- 
informó: “Estamos colaborando con el Municipio de Berazategui, 
fumigando en los barrios con una máquina ULV (Ultra Bajo Volu-
men) para matar al mosquito en su fase adulta. De todas formas, 
lo más importante es la descacharrización; necesitamos que los 
vecinos y las vecinas ayuden con la prevención desde sus casas”.
Por su parte, Raúl Pérez, integrante del Área de Medicina Preven-
tiva de la Secretaría de Salud municipal, recordó la importancia de 
“eliminar todos los recipientes que puedan juntar agua - incluidos 
bidones, botellas, lonas, cubiertas, baldes, tapas, etc.-, ya que pueden 
funcionar como criaderos del Aedes Aegypti”. Además, indicó que 
“el intendente Juan José Mussi está muy pendiente de la situación y 
nos pidió que realicemos operativos de fumigación y descacharriza-
ción en la mayor cantidad de barrios posible de Berazategui”.

SE ESTÁN REALIZANDO OPERATIVOS DE FUMIGACIÓN 
Y DESCACHARRIZACIÓN EN TODO EL DISTRITO

Durante la puesta en fun-
cionamiento oficial del 
flamante aula taller móvil, 

ubicado en la calle 27 e/ 131 y 131 
A, del barrio La Serranita, Mussi 
manifestó su gratitud.“Gracias al 
Gobierno nacional, la Jefatura de 
Gabinete y los distintos estamen-
tos que hicieron posible esto, y con 
tanta prontitud. Queremos que ca-
paciten a los vecinos y vecinas en 
este tema tan moderno, para que 
estemos a la altura de las circuns-
tancias, tengamos ciudadanos que 
puedan trabajar en eso y aumente-
mos la conectividad, algo tan im-
portante para todos los argentinos”.

Asimismo, afirmó: “Está bien 
que la tecnología llegue porque 
nos facilita un montón de cosas y 
está bien que se haga a través de 
los municipios. Estamos junto al 
CEFIP, que se está construyendo 
también con el Gobierno nacional. 
Es el Centro de Formación e Inno-
vación Productiva, está casi listo y 
pronto lo vamos a inaugurar”.

El Intendente también agre-
gó: “Hoy se abre este programa 
en Berazategui. Para nosotros es 
un orgullo tener la posibilidad de 
que los vecinos se capaciten. Aquí 
también hay un Polideportivo Mu-
nicipal y qué mejor que esté ins-
talado en este lugar, teniendo en 
cuenta todas las cosas que sirven 
al espíritu y al sentimiento del ciu-
dadano. Estoy agradecidísimo”.

Por su parte, la secretaria Mal-
colm afirmó: “Estuvimos junto al 
Intendente presentando el primer 
Aula Taller, desarrollado por la 
Secretaría de Innovación Pública, 
en conjunto con el Ministerio de 
Educación y el Instituto Nacional 
de Educación Tecnológica. Este 
permite que los vecinos y vecinas 
de Berazategui empiecen a capa-
citarse en el ensamblado y repara-
ción de fibra óptica, una capacidad 
absolutamente necesaria en térmi-
nos de desarrollo y conectividad. 
Es algo muy valioso que se va a 
dar en el marco de un plan nacio-
nal de formación y esperamos que 
se pueda replicar en otros puntos 
del país”.

De esta manera, tras firmar un 
acuerdo de cooperación para la 
concreción de las nuevas capaci-
taciones en el Aula Taller Móvil, 
las autoridades recorrieron las 
instalaciones del CEFIP, que se 
encuentra en la última etapa de 
construcción. Ese espacio -a cargo 
de la Secretaría de Trabajo muni-
cipal- fue creado con el objetivo 
de promover propuestas vincula-
das a las demandas formativas del 
sector productivo local, ampliar la 
oferta existente en temáticas rela-
cionadas a la industria y nuevas 
tecnologías, además de articular la 
transición entre el sistema educati-
vo y el mundo del trabajo.

Participaron en el encuentro: 

el subsecretario de Telecomuni-
caciones y Conectividad, Mariano 
Lombardi; el director Nacional 
de Planeamiento, Convergencia y 
Universalización, Juan Gnius; y 
el director Ejecutivo del Instituto 
Nacional de Educación Tecnoló-
gica (INET), Gerardo Marchesini 
-en representación del Ministerio 
de Educación-; entre otros asisten-
tes; el secretario de Trabajo, Juan 
Manuel Parra, junto a demás in-
tegrantes del Gabinete municipal, 
estudiantes del nuevo curso, veci-
nos y vecinas.

Se inauguró el primer Aula Taller Móvil del país en Berazategui, en el marco del Plan Federal de 
Capacitaciones en Telecomunicaciones y Conectividad, con el inicio del Curso de Operador y Ope-
radora de conectividad en Fibra Óptica. El acto fue encabezado por el intendente Juan José Mussi; 
junto a la secretaria de Innovación Pública de la Nación, Micaela Sánchez Malcolm; y el presidente 
del Instituto de Investigación y Desarrollo de las Telecomunicaciones (IDETEL), Claudio Marin.

YA ARRANCÓ EL CURSO DE OPERADOR Y OPERADORA DE CONECTIVI-
DAD EN FIBRA ÓPTICA

Plan Federal de Capacitaciones en 
Telecomunicaciones y Conectividad
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El Flaco Spinetta homenajeado 
con un Mural en Berazategui
n El sábado 15 de abril se inauguró un mural en homenaje a 
Luis Alberto Spinetta, en el Complejo Cultural Municipal La Calle 
(148 y 18 A), donde estuvo el intendente Juan José Mussi. La pie-
za artística busca transmitir el legado del “Flaco”, por eso incluye 
imágenes del músico y parte de sus canciones.
También, se realizó una nueva edición del Ciclo “La Calle cele-
bra”, una propuesta de la Secretaría de Cultura y Educación de la 
Municipalidad para reconocer a artistas populares argentinos. Así, 
músicos locales interpretaron canciones del “Flaco” y hubo ilus-
traciones, estampado de remeras alusivas, además de stands de la 
Feria Regalá Cultura. Durante el acto, Mussi afirmó: “Creamos el 
Complejo Cultural La Calle para que los jóvenes tengan su lugar y 
lo hemos logrado, porque hoy es un espacio de encuentro, como lo 
demuestra este homenaje y evento. Seguramente, con el mural, el 
espíritu de Spinetta está flotando acá”.
A su vez, el secretario de Cultura y Educación, Federico López, 
destacó: “Spinetta representa todo lo que está pasando hoy: la mú-
sica, la poesía, el encuentro. Quiero agradecerle a Juan José Mussi, 
porque tiene la decisión política de darle continuidad a la cultura 
en Berazategui. Esta es una obra que acrecienta el patrimonio de la 
ciudad”.En tanto, el artista Sergio Menasché (creador del mural) ex-
plicó: “Luis Alberto Spinetta fue un ejemplo de artista, un maestro 
que se entregaba a su música y público. El mural quiere representar 
todo lo que fue, por eso incluye estrofas de sus canciones”.

EN EL COMPLEJO CULTURAL MUNICIPAL LA CALLE

Tras finalizar su concierto, 
Coria expresó: “Estoy muy 
feliz de haber tocado acá. 

Sentí una gran emoción; me crucé 
con gente que no veía hace mu-
chos años. Agradezco muchísimo 
la gestión cultural de Berazategui, 
que ha permitido que me desarro-
lle artísticamente. Este Municipio 
siempre fue un bastión de oportu-
nidades para escuchar, ver y culti-
var el interés en la música y en el 
arte en general”.

En tanto, el secretario de Cul-
tura y Educación, Federico López, 
celebró “la visita de Elio Coria, un 
pianista de lujo que fue alumno de 
nuestra Escuela Municipal de Mú-
sica”. Además, agregó: “Su talen-
to hoy recorre el mundo. Estamos 
muy felices de tenerlo con noso-
tros acá en Berazategui, el lugar 
donde inició su carrera”.

Coria comenzó a estudiar pia-
no a los diez años, en su ciudad 
natal, para luego continuar en el 
Conservatorio Superior de la Ciu-
dad de Buenos Aires y, de manera 
privada, con el pianista Fernando 
Pérez. Actúa regularmente en Lati-
noamérica, en salas de Argentina, 
Chile, Brasil, Bolivia y, también, 
en diversos países europeos como 
Alemania, Italia, Francia, Bélgica, 
Austria, España y -especialmente- 

en Suiza, su lugar de residencia 
actual.

Fue premiado en diversos con-
cursos, tales como el XXV° Inter-
nacional de Piano Claudio Arrau 
(Chile); la XI° Bienal Juvenil 
(Argentina); el Festival de inver-
no de campos de Jordao (Brasil); 
Martha Argerich Presents Proyect 
(Suiza) y Concours International 
de Musique de Chambre d’Illzach 
(Francia).

Se realizó un concierto a cargo 
del reconocido artista oriundo 
de Berazategui, Elio Coria, en 
el marco del Ciclo “Escucha 
mi piano” de la Secretaría de 
Cultura y Educación. El show 
fue en el Complejo Cultural 
Municipal Rigolleau, espacio de 
formación musical del pianista.

EL RECONOCIDO PIANISTA SE PRESENTÓ EN EL COMPLEJO CULTURAL RIGOLLEAU

El talento de Elio Coria traspasa fronteras

Además, las y los asistentes podrán disfrutar de 
charlas sobre cine fantástico, recreación de batallas, 
música y esculturas de arte pop. También habrá pues-
tos de creadores y diseñadores de cómics y mangas; y 
la presencia de artistas plásticos, cosplayers -concur-
sos y desfiles de cosplays-, efectistas, escritores, ilus-
tradores, locales comerciales, recreacionistas, además 
de un sector gamer y de VR (realidad virtual).

Al respecto, el director de Eventos Culturales 
de la Secretaría de Cultura y Educación municipal, 
Marcelo Silva, informó: “Esta propuesta tuvo un gran 
crecimiento; recibe a más de 30 mil visitantes cada 

edición. Está a la altura de las mejores convenciones, 
pero con acceso libre y gratuito, para poder disfrutar 
en familia”.

Asimismo, Silva destacó que “estas actividades 
habilitadas por el intendente Juan José Mussi siem-
pre impactan en nuestra comunidad y mejoran año a 
año, con producción municipal y la colaboración del 
estudio integral de artes plásticas “Twisted Factory”.

Finalmente, el Director de Eventos Culturales 
agregó que “habrá Feria Medieval, productores lo-
cales de la cultura pop y un laberinto para los aman-
tes del terror”.

Se realizará una nueva edición de B-Play, la feria multidisciplinaria de Berazategui. Será del viernes 5 al do-
mingo 7 de mayo, de 14.00 a 21.00, en el Centro Municipal de Actividades Roberto De Vicenzo (calle 148 y 
18). Habrá exponentes destacados, stands y actividades de Cultura Pop, Cómic, Cosplay, FX y Arte Kustom, 
entre otros. El acceso, como siempre, será libre y gratuito.

PARA LOS AMANTES DE LA CULTURA POP, CÓMIC, COSPLAY, FX Y ARTE KUSTOM

Llega una nueva edición de la B-Play de Berazategui
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La inauguración de estas 
obras, que fueron financia-
das por el Gobierno Na-

cional, completó el megaproyecto 
que comenzó con la Plaza Carlos 
San Martín (ubicada en Camino 
Real y 413); continuó con el tramo 
abarcado por el Velódromo Argen-
tino Ríos, hasta llegar al edificio 
institucional del Centro Cívico, 
de 800 metros cuadrados. Este es-
pacio cuenta con una Delegación 
Municipal, un Registro Civil, un 
área de Licencias de Conducir, 
una Oficina de Control Inmobi-
liario, un Salón de Usos Múltiples 
(SUM) donde se realizarán activi-
dades complementarias del sector 
administrativo y cultural, un audi-
torio y tres aulas para los cursos y 
talleres de Cultura.

Al respecto, el intendente 
Mussi celebró: “Agradezco a las 
escuelas e instituciones presentes 
y al ministro Katopodis. Le pido 
que le traslade mi agradecimiento 
al presidente de la Nación porque 
nos dieron los recursos para tener 
hoy esta obra impresionante aquí 
en Gutiérrez. Berazategui va a 
cumplir 63 años, pero Gutiérrez 
tiene 139, es un pueblo localista, 
un pueblo que empuja y es com-
prometido, por eso hacemos estas 
cosas. ¡Qué lindo está Gutiérrez!”.

A su vez, subrayó: “Las plazas 
siempre están llenas de chicos y 
padres, todos unidos; y eso es lo 

que necesitamos, que los argenti-
nos se junten. Les quiero pedir en 
este día tan especial, compromiso 
y unidad, la agresión no sirve para 
nada, se construye con amor y aquí 
hay mucho. Gutiérrez va a cuidar 
estas obras. No saben lo lindo que 
es que la gente se acerque y recibir 
un beso, un abrazo, me emociona. 
¡Gracias Gutiérrez! Sigan empu-
jando, unámonos para salvar esta 
Patria Grande que tenemos, por 
nuestros pibes y pibas. No hay otra 
forma que no sea uniéndonos. Nos 
envolvemos en la azul y blanca y 
le damos para adelante. ¡Gracias, 
Gutiérrez, feliz cumpleaños!”.

Por su parte, Katopodis afir-
mó: “Esta es una gran fiesta, ¡fe-
liz cumpleaños, Gutiérrez! Tienen 
que estar muy orgullosos de la 
ciudad que vienen construyendo 
con Juan José Mussi, de haber lle-
gado a tener este Centro Cívico y 
este Parque Lineal. La manera que 
tiene un Intendente de estar cerca 
de su pueblo, cerca de su gente, la 
forma que tenemos de abrazarlos, 
es haciendo lo que aquí se hace 
todos los días, trabajar con mucha 
seriedad, ponerle mucha garra y 
no dejar que ningún vecino de Be-
razategui se quede atrás; que todos 
podamos disfrutar y llegar a vivir 
juntos nuestros proyectos”.

Y aseguró: “Están pasando co-
sas buenas en nuestra comunidad y 
en nuestro país. Estamos conven-

cidos de que este es el camino. El 
intendente Mussi defiende Beraza-
tegui, todos los días pelea por su 
gente, lleva estas obras a cada rin-
cón de la ciudad porque tiene en el 
corazón a cada uno de los vecinos 
y vecinas. Cuidemos Berazategui, 
sigamos trabajando por nuestra 
ciudad, disfrutemos de estos nue-
vos espacios, de cada obra que ha-
cemos para que nuestra gente cada 
día viva un poquito mejor”.

Silvina Micoli, vecina de Gu-
tiérrez, expresó: “Estoy muy emo-
cionada, me encanta ver como 
está Gutiérrez hoy, les pido que 
cuidemos esto, el Parque lineal 
y el Centro Cívico son espacios 
muy importantes para toda la co-
munidad. Se revalorizó Gutiérrez. 
Sigamos adelante como siempre, 
estamos muy agradecidos”.

También hubo un número musi-
cal a cargo de Las Voces Norteñas; 
se hizo presente el Centro Cultural 
Móvil de Cultura Colectiva, con 
actividades para toda la familia; es-
tuvieron productores locales de la 
Feria Regalá Cultura y se sortearon 
premios  otorgados por comercian-
tes locales. Además, participaron 
instituciones educativas y deporti-
vas, Sociedades de Fomento, Cen-
tros de Jubilados y Comerciales, 
Bomberos Voluntarios, entre otros.

Se inauguró el nuevo Centro Cívico, Cultural y Recreativo Municipal de Gutiérrez, 
en Camino Real y calle 418, en el marco de los festejos por el 139º aniversario de la 
localidad. El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, encabezó las celebracio-
nes, acompañado del ministro nacional de Obras Públicas, Gabriel Katopodis.

MUSSI Y KATOPODIS INAUGURARON ESTE NUEVO ESPACIO

Quedó inaugurado el Centro Cívico, 
Cultural y Recreativo de Gutiérrez

+++ Además

“A esta altura de la vida, mi idea 
es dejar un Berazategui más lindo”
n Se inauguraron nuevas obras de repavimentación en Berazate-
gui, esta vez en el barrio San Carlos, donde el intendente Juan José 
Mussi encabezó el acto junto a las y los vecinos de la zona.
Las obras, que mejoran notablemente la circulación de vehículos y 
beneficiarán directamente a 400 habitantes e indirectamente a 5000 
vecinos y vecinas de la zona, se realizaron con fondos del Gobierno 
municipal. Las cuadras repavimentadas corresponden a las calles 101 
e/ 3 A y 4 A; y 3 A e/ Av. Calchaquí y 102. El trabajo implicó la cons-
trucción de una calzada de hormigón simple de 3,50 metros de ancho.
Tras disfrutar de un show del Ballet Folclórico y del Coro Musical 
del Círculo Recreativo Abruzzese, Mussi expresó: “Es una felici-
dad estar aquí e inaugurar esto, estar al lado de gente que conozco 
hace tanto tiempo, que siempre me abrió las puertas. El barrio 
quedó muy lindo, es un día de alegría para la zona y también para 
mí. Cuando uno llega a un barrio, que lo reciban y abracen es lo 
mejor que le puede pasar. Todo lo que hacemos es para mejorar 
la calidad de vida de este Berazategui, para que los vecinos estén 
mejor. A esta altura de la vida, mi idea es dejar un Berazategui más 
lindo. Un gran abrazo para todos”. Por su parte, el presidente del 
Círculo Recreativo Abruzzese, Honorio Di Nenno, afirmó: “Hoy 
es un día especial para la institución porque se inauguran nuevos 
pavimentos. El Dr. Mussi hizo un gran trabajo, siempre nos ayudó 
a mejorar nuestra institución e hizo los asfaltos del barrio San 
Carlos. No tengo palabras para agradecerle; estoy emocionado. Lo 
recibimos con todo el corazón porque es una gran persona”.

EL INTENDENTE INAUGURÓ PAVIMENTOS
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+++ Además

“Acercando salud” a los barrios
n Siguen las jornadas del Programa Municipal Acercando Salud 
que cada mes brinda diferentes servicios gratuitos a los barrios de 
Berazategui. Durante abril, estas jornadas que lleva adelante la 
Municipalidad -a cargo del intendente Juan José Mussi- se realiza-
rán de 10.00 a 13.00, según el siguiente cronograma:
Además, todos los miércoles y sábados se prestan los mismos ser-
vicios, de 10.00 a 13.00, en la Av. 14 y 147 (Berazategui Centro).
A través de esta iniciativa organizada por la Secretaría de Salud 
Pública e Higiene, los vecinos pueden acceder de manera gratuita 
a las siguientes prestaciones:
-Vacunación de Calendario Nacional y contra el COVID-19.
-Control de tensión arterial.
-Capacitación en RCP.
-Entrega de leche.
Para más información, ingresar en berazategui.gob.ar/salud.

SE BRINDAN DIFERENTES SERVICIOS DE MANERA GRATUITA

Al respecto, el intendente 
Mussi remarcó: “Daniel 
Scioli es un amigo de 

Berazategui. Nos ayudó como vi-
cepresidente, gobernador y emba-
jador. Además, nos ofreció actuar 
de intermediario con todas las em-
presas locales que exportan a Bra-
sil, para mejorar esa relación. Sé 
que va a ayudar muchísimo a los 
industriales pymes de nuestra ciu-
dad, a quienes les agradezco por 
acompañarnos siempre. Tenemos 
un objetivo común: darle trabajo a 
los berazateguenses”.

Por su parte, Scioli expresó: 
“Mussi, por su experiencia, es un 
faro inspirador. En este caso, me 
transmitió algunas inquietudes 
con respecto a las actividades y 
vínculos que tienen las empresas e 
industrias de Berazategui con Bra-
sil; sobre todo, teniendo en cuenta 
las oportunidades para los sec-
tores productivos argentinos que 
surgieron luego del acuerdo entre 
los presidentes Alberto Fernández 
y Lula da Silva. Como país, nece-
sitamos apuntar al desarrollo y al 
crecimiento”.

Fibercord es líder en la produc-
ción de hilados sintéticos de nylon 

para otras industrias. Sus produc-
tos se usan, principalmente, como 
refuerzo del caucho en la fabrica-
ción de neumáticos. El 90% de sus 
exportaciones se destinan a Brasil 
y se instaló en el distrito en 2014, 
como continuadora de la unidad de 
producción de fibras sintéticas de 
la ex fábrica Dupont. En la actuali-
dad emplea a 138 personas, de las 
cuales el 90% es de Berazategui.

En este marco, el titular de la 

empresa, Nicolás Santos, indicó: 
“La visita fue muy positiva, nos 
llenó de orgullo. Pudimos plantear 
nuestras problemáticas y recibi-
mos el compromiso del embaja-
dor para ayudarnos con la gestión 
comercial a la hora de exportar a 
Brasil”. Además, el empresario 
destacó que “el apoyo que brinda 
el Municipio para el desarrollo in-
dustrial es ejemplar y, ojalá, algún 
día se imite a nivel nacional”.

Se realizó una visita a la empresa Fibercord, por parte del intendente de Berazate-
gui, Juan José Mussi; y del embajador de Argentina en Brasil, Daniel Scioli. Luego 
de recorrer las instalaciones de la industria, se reunieron con alrededor de 40 em-
presarios locales que mantienen relaciones comerciales con dicho país vecino.

FIBERCORD DESTINA EL 90% DE SUS EXPORTACIONES A BRASIL

Juan José Mussi y Daniel Scioli de recorrida 
por una empresa exportadora de Berazategui
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SINDICATO DE TRABAJADORES
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

Inscripción Gremial N° 2747

Calle 151 Nº 1846 - Berazategui l ( (011) 4216-1715

A todos los compañeros, obreros y 
empleados municipales, que día a día ponen 

su esfuerzo en pos del bienestar de toda la 
comunidad del distrito, renovamos nuestro  

compromiso de continuar trabajando juntos 
y en la misma senda, para  revertir estos 

momentos tan acuciantes para los 
trabajadores de nuestro país.

ORGULLOSAMENTE MUNICIPALES

Gabriel Carril Campusano
Secretario GeneralComisión Directiva

“El sorteo se realizó en el Club 
Ducilo,  se armaron los fíx-
ture de los dos torneos y el  

fin de semana pasado se hicieron 
las aperturas con la presencia del 
intendente municipal que siempre 
asiste al inicio. Previamente hici-
mos charlas con las comisiones 
de los clubes, con los delegados. 
Ya el año pasado, el doctor Mus-
si presidió una reunión con todas 
las instituciones que participan del 
torneo y hablo sobre los inconve-
nientes que habíamos tenido du-
rante el 2022, poniendo en valor 
lo que significa este torneo para 
el distrito,  por lo emblemático, ya 
que cientos de niños, niñas  y jóve-
nes participan todos los años, por 
eso necesitamos desarrollarlo en 
total normalidad y sin conflictos” 
pidió la docente.  

En el torneo femenino Evita 
Capitana se sumaron diez clubes 

más a los 27 que ya compitieron 
en el 2022 cuando fue el inicio de 
esta competencia. 

“En el Reglamento nuevo que 
ya fue entregado a todas las institu-
ciones y si es necesario debe distri-
buirse entre los padres, se sacaron 
las finales. Si bien tenían la nota de 
color hubo problemas muy serios y 
es un torneo  que nació con el pri-
mer gobierno de Mussi. Nosotros 
queremos que sea un torneo donde 
se fomente el compañerismo y las 
buenas acciones, el compartir y no 
que se desencadenen situaciones 
como las que vivimos el año pa-
sado. Como consecuencia de eso 
el propio intendente dijo que no le 
temblaría la mano si tiene que sacar 
un Decreto y anular el Torneo para 
siempre” advirtió Lacava.

“Pensemos que se gasta un 
montón de dinero y el municipio 
quiere que los niños estén hacien-

do deportes, pero también sabemos 
que las instituciones se nutren de 
las jornadas porque cuando juegan 
de local recaudan dinero para po-
ner en valor sus predios, compran 
la ropa a los nenes, las medias, les 
dan un refrigero. Si ellos mismos 
no cuidan este campeonato noso-
tros no podemos solos” sostuvo la 
funcionaria.

No a la discriminación

“Tanto los delegados como 
las autoridades de las institucio-
nes son elegidos por los propios 
vecinos. Nosotros no tenemos in-
jerencia en la selección del perso-
nal que tiene a cargo a los niños. 
Hemos hecho capacitaciones para 
los delegados por el trato que tie-
nen que tener con los chicos pero  
el tema del fútbol es muy sensible 
en lo competitivo por eso ahora en 

La profesora María Laura Lacava, secretaria de Desarrollo Social y Comunitario local contó 
cómo fueron los sorteos de los Torneos de Futbol Evita y Evita Capitana que se realizaron 
recientemente y que  posibilitó que ya se jugara la primera fecha en todas las instituciones del 
distrito. Además hablo del nuevo Reglamento y aseguro que serán mucho más rigurosos que 
otros años para evitar conflictos como los que se desencadenaron el año anterior.     

SE SORTEARON LAS ZONAS DE LOS TORNEOS DE FÚTBOL EVITA Y EVITA CAPITANA Y DIERON INICIO

“Necesitamos que todo se desarrolle con total normalidad, por eso 
seremos más severos en la aplicación de penas”, aseguró Lacava

el reglamento dice que todo chico 
que este fichado tiene derecho a 
jugar y la lista de buena fe que el 
club presenta cada vez que compi-
ten  tiene que estar controlada por 
el árbitro. Tiene que constatar que 
estén todos los chicos en cancha y 
tienen que jugar si o si aunque sea 
un ratito. Muchas veces escucha-
mos que los entrenadores los cita-
ban y no los ponían a jugar pero la 
modificación del reglamento tiene 
que ver con eso. El reglamento 
actual es más preciso para que no 
queden dudas de cómo queremos 
que se desarrolle el campeonato”. 

Y aclaró: “si hay algún destrato 
que excede el torneo tiene que ser 
resuelto en el seno del club porque 
el municipio no participa de las 
jornadas de entrenamiento, pero el 
árbitro estará los días del torneo y 
hará cumplir el reglamento”. 

“Hay entrenadores que dicen 
que no los ponen porque no saben 
jugar, pero mientras transcurre el 
torneo todos los niños tienen de-
recho a hacerlo. El que no lo en-
tienda tendremos que charlar con 
la institución” pidió Lacava quien 
contó además que “este año hay 
un club que participa en el torneo 
pero no por los puntos, porque es 
una de las instituciones que tuvo 
problemas el año pasado, es al 
solo efecto que los niños no dejen 
de jugar a la pelota”.

Para culminar habló del área  
de turismo social, donde las fa-
milias viajan a precios accesibles, 
comparándolos con las agencias. 
“Hay lugares para Merlo y Men-
doza. Los paquetes se publican el 
primer lunes de cada mes y están 
abiertos para toda la comunidad 
que resida en nuestra ciudad”.
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En la época estival una serie 
de focos ígneos comenza-
ron en la zona de Hudson 

y complicaron a la reserva natural. 
“Queremos que la justicia inves-
tigue así como que el intendente 
municipal me conteste los pedi-
dos de informes para conocer la 
realidad de este tema. Además, 
los bomberos no cuentan con ma-
terial para combatir los incendios 
forestales y eso es terrible, porque 
tenemos toda la zona del Parque  
Pereyra, además de Hudson”.

Cáceres reconoció además que 
“el municipio tiene que colaborar 
con los bomberos. lo que pasa es 
que todos, incluso la justicia, mira 
pero no ve. Por eso hay que refor-
zar las medidas de protección de 

la reserva. Este tipo de incendios 
es contrario a lo solicitado por la 
Unesco y es el segundo gran in-
cendio que se produce en un corto 
plazo, eso nos preocupa mucho”. 

Luego reclamó: “se tiene que 
investigar quién lo provoco, hay 
que pedirle un informe a los bom-
beros y a Defensa Civil, a los  or-
ganismos provinciales que hayan 
participado para aclarar esta situa-
ción”. También habló de la impor-
tancia de la “opinión activa de los 
movimientos ecologistas de la re-
gión” y de “las investigaciones de 
la prensa local y nacional”. 

“Me presente como ciudadano 
para que la justicia investigue lo 
que pasa. Queremos una repuesta 
de una vez por todas” estableció el 

edil quien habló de los “negocios 
inmobiliarios en la zona” que son 
“cada vez más” y “de los arboles 
que han secado o han derribado 
para beneficio de unos pocos. Na-
die controla nada. Esa parte es una 
reserva, y tiene dueños desde hace 
100 años atrás pero nunca los vi. 
Esto es un desastre ambiental. Es 
patrimonio de los vecinos de Be-
razategui, pero unos pocos lo usan 
para beneficio propio”. 

Dice que no trabaja solo y que 
el  pedido de informes se presentó 
junto al resto de sus compañeros 
de bloque. 

“Estamos trabajando bien en 
el Bloque. Hicimos, por ejemplo, 
numerosos pedidos de informes 
al Ejecutivo pero nadie contesta, 
nadie dice nada. En una comisaría 
de Berazategui se rompió un mó-
vil y tardaron 15 días para reparar 
el rúleman y era la única patrulla  
que tenían. No quiero decir cual, 
para no involucrarlos en nada pero 
el intendente es el máximo respon-
sable del distrito. El le provee la 
nafta, el tiene que tener los me-
cánicos,  tiene un presupuesto de 
seguridad. Acá no sabemos quien 
esta a cargo del área. Hay un mon-
tón de situaciones que no se dan”. 

“No hace mucho, le pregunta-
mos al intendente cuantos móviles 

hay y cuantos policías, pero como 
siempre, nunca nos contesto. Esta 
claro que no le podemos echar la 
culpa de todo a la policía porque 
cobra magros salarios y tiene que 
estar para todos. Además no llegan 
a dejar a los delincuentes en la co-
misaría que ya están libres” con-
sideró Cáceres y advirtió: “todos 
nuestros proyectos los tiran para 
atrás. ninguno sirve según ellos 
porque ninguno se trata. Pedimos 
por ejemplo  clases de RCP y des-
fibriladores pero no lo toman en 

cuenta, y los aparatos están pero si 
no sabemos usarlos es lo mismo” 
precisó. 

“Uno de los últimos pedidos 
de informes fue sobre el dengue, y 
jamás nos contestaron cuando Be-
razategui tiene la mayor cantidad 
de infestados. Por eso digo, hemos 
trabajado mucho, pero tenemos mi-
noría y eso no nos permite seguir 
adelante. Y la pregunta es dónde 
está el secretario de salud que no ha 
dado una sola información al res-
pecto” explicó el concejal.

Juan Carlos Cáceres integra el Bloque de Juntos por el Cambio en el Honorable Concejo 
Deliberante local e hizo diferentes presentaciones buscando información sobre los incen-
dios en los humedales de Hudson, tratando de corroborar “si fueron intencionales”. 

SEGÚN  LOS INFORMES DE BOMBEROS FUERON INTENCIONALES

El concejal Juan Carlos Cáceres le pide a la justicia que 
investigue los incendios en los humedales de Hudson

        11 3855-7799
www.fmdeleste993.com.ar

4216-5991/7596
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De Arriba tiene varios libros 
y acaba de presentar su 
nueva obra en la Segunda 

Feria del Libro organizada por la 
Biblioteca Manuel Belgrano. Allí 
cuenta que, entre los muertos del 
jueves 26 de junio de 1955 hubo 
un Berazateguense, que la historia 
nunca destacó. 

“Me llevo cinco años de in-
vestigaciones, con la pandemia 
incluida. Abarca una década del 
siglo XX, de 1945 a 1955, con un 
lugar común como es la Plaza de 
Mayo y tres hechos  sangrientos. 
En uno de ellos que se lo conoce 
como el Bombardeo de la Plaza de 
Mayo, pero bombardearon la Casa 
Rosada, el edificio  del Ejercito 
y la Recoleta  porque creían que 
el presidente estaba en el Palacio 
Unzué, murieron dos personas” 
recordó De Arriba. 

“La obra comienza con los 
hechos del 17 de octubre del ´45 
cuando se desconcentraba la gen-
te en torno a la movilización en 
defensa del general Perón. Allí 
mueren dos jóvenes uno llamado 
Darwin Angel  Passaponti  de 18 
años que recibió un tiro en la fren-
te  y el otro Francisco Ramos de 21 
años” ,contó el docente. 

Luego profundizó en otro he-
cho de sangre, del 15 de abril del 
53, en una concentración en la Pla-
za convocada por la CGT. “Cuan-
do habló el presidente estalló una 
bomba que produjo destrozos en 
una confitería que estaba situada 
en Defensa e Yrigoyen y a los po-
cos minutos estalla otra poderosa 
bomba en la Línea A de subtes 
cuya boca esta pegada a la Casa 
Rosada. Allí hubo seis muertos 
que jamás fueron recordados”. 

“Pero quizás el hecho más 
conocido es el del 16 de junio 
donde relevé  los diarios, los obi-
tuarios publicados en los diarios 
de de inhumados en los cemen-
terios de Chacarita, de Recoleta 
y  de Avellaneda,   donde hubo 

214 victimas, entre ellos un ve-
cino de Berazategui, Julio Ventu-
ra Rojas. de 31 años,  chofer de 
trolebús que esa  mañana se le-
vantó temprano para cumplir con 
su tarea y vivía en calle 475 en-
tre 16 y 17- contó y agregó.  La  
primer oleada de aviones de la 
Armada Argentina -fueron en to-
tal 3- cuyo objetivo era bombar-
dear la Casa Rosada para matar 
al presidente constitucional, que 
era Perón,  empezó a las 12.40. 
Hubo bombas de explosión que 
provocaron cráteres en edificios 
y bombas de fragmentación.  En 
ese hecho hay en total 264 defun-
ciones en el Archivo Nacional de 
la Memoria. Hay gente que mu-
rió por las esquirlas, decapitada,  
mutilados, etc”.

De Arriba detalló después que 
: “Rojas muere al caer una bomba 
cerca del trolebús y sus dos hijos 
que eran chicos, recordaron que la 
familia se quedó sin sostén econó-
mico por lo que comenzaron para 
ellos las desventuras y tristezas de 
perder un padre de solo 31 años”. 

“El libro tiene como objetivo 
homenajear a todas esas victimas 
inocentes que merecen ser rescata-
das, sin importar el color político, 
porque mi libro no es partidista y 

quienes murieron en esos hechos  
lo hicieron solo por estar cerca, 
por entrar a un lugar o  por movili-
zarse junto en ese momento cerca 
de la Plaza. Fue una década polí-
tica, signada por transformaciones 
dentro de un marco mundial de 
pos guerra y tuvo hechos sangrien-
tos que mi investigación de casi 5 
años saca a la luz”.

“Los muertos de Plaza de 
Mayo: 1945,1953 y 1955” comien-
za con una presentación histórica 
de las tres fechas y abarca desde 
la madrugada del 18 de octubre de 
1945; el atardecer del 15 de abril 
de 1953, y las tres oleadas de avio-
nes que entre las 12.40 hasta las 17 
horas, aproximadamente, asolaron 
la Plaza de Mayo, el barrio de Re-
coleta y la Avenida Cróvara, en La 
Matanza, el 16 de junio de 1955”.

“Para este libro he consultado 
todos los repositorios documenta-
les existentes, las fuentes on line 
confiables, y he recibido datos de 
familiares de las víctimas de los 
tres años señalados”, explicó el 
escritor.

La obra posee 6 capítulos, un 
anexo fotográfico, conclusión y 
agradecimientos con aportes in-
éditos. “El objetivo fue darle vida 
a las inocentes víctimas: que de-
jen de ser un nombre y apellido 
solamente, y pasen a la memoria 
como personas cuyos proyectos 
quedaron truncos. Estas muertes, 
no pertenecen a ningún partido 
político ni gobierno. Son muertos 
de la Patria Argentina”.

“El mismo día que falleció Ro-
jas en el 55, murió Pascual Lan-
driscina, hermano del actor que 
salía del banco con un cheque y 
una esquirla lo mató. Fallecieron 
también empleados que habían te-
nido asueto para presenciar el des-
file que pretendía ser pacífico por 
un hecho que había ocurrido una 
semana antes, pero aparecieron los 
aviones de la Armada y comenza-
ron a bombardear. Luego de la ma-

De reciente lanzamiento, el libro de la Editorial Dunken revisa los trágicos aconte-
cimientos de los años 1945-1953-1955, una década compleja y con muchos vaivenes 
políticos. “Los muertos de Plaza de Mayo: 1945,1953 y 1955” es un libro de 368 
páginas que refleja tres hechos históricos sobre la historia argentina, escrito por el 
profesor e investigador Héctor Daniel De Arriba.

PRESENTACIÓN DEL LIBRO “LOS MUERTOS DE LA PLAZA DE MAYO”

Un relato cronológico del escritor Héctor Daniel De 
Arriba sobre un momento de la historia nunca contada

tanza los aviadores se refugiaron 
en Uruguay  y a los tres meses se 
produjo la Revolución Libertadora 

y volvieron a la Argentina, todos 
libres y sin ningún cargo” lamentó 
el escritor. 
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“A nivel personal apoyo a 
Julián Amendolaggine, creo 
que es la única persona que 

está trabajando para cambiar las 
cosas en Berazategui, que esta 
hermoso, pero Mussi está muy 
aburguesado por eso necesitamos 
un intendente con garra, joven y 
con espíritu de seguir creciendo” 
agregó.

Luego reclamó: “la posición 
que tomó el radicalismo es mala, 
no esta mirando al futuro. Si el 
partido pone a un candidato pota-
ble lo apoyaría pero si esta el con-
senso de todos. Faltan dos meses 
para cerrar listas y el radicalismo 
no tiene un candidato firme, en-
tonces cómo podemos pretender 
ser oposición” pregunto y admi-
tió: “yo a Gustavo(González)  lo 
quiero, es un amigo, tiene una 
militancia terrible,  pero  no esta 
instalado en la gente como candi-

dato, necesitamos a alguien con 
más convicciones”. 

Ballini representa a 
GustavoPosee junto 
con Roberto Costa 
en el distrito.   

También habló de la actuali-
dad del país. “Estamos viviendo 
una situación límite, y por eso no 
podemos seguir fomentando la 
grieta, porque  es perjudicar a to-
dos los argentinos”. Y añadió: “los 
políticos tenemos que sentarnos a 
hablar y ver cómo sacamos el país 
adelante. (Javier)Milei no es la 
solución porque se sienta a hablar 
en un programa y empieza a gritar. 
Cada diez o doce años aparece un 
candidato que grita más que otros 
y arrastra gente de esa forma, pero 
no creo que tenga la llave mágica 

para sacar el país adelante” opinó.
“Tenemos que buscar una coali-

ción con políticos que quieran sal-
var al país, que sean nacionalistas. 
Y se que no va a ser fácil, y que en 
cuatro años no se sale... pero siento 
que  Juntos es una llave importante 
si participamos todos, si es un solo 
partido no,  solo el Pro no sirve, 
también tiene que estar el radica-
lismo y la Coalición Cívica y otros 
que se quieran sumar, es la única 
forma” arriesgo el dirigente.

Y luego dijo “no soy de pen-
sar que se vayan todos, porque no 
sirve, porque todos los que quieren 
al país bien tienen que ponerse de 
acuerdo. Creo que tenemos que po-
nernos de acuerdo, sin ambiciones 
de cargos, es lo más correcto que 
podemos hacer. También se que 
hay grietas en todos los sectores 
pero todos tenemos que poner un 
granito de arena para superarlas”. 

Por otro lado sostuvo: “la pro-
vincia esta devastada en seguri-
dad..en salud, la gente esta muy 
mal pero nadie tiene la llave má-
gica, todos tenemos que poner las 
barbas en remojo. Estoy de acuer-
do que el Frente de Todos cometió 
muchos errores, pero este gobier-
no es el más inepto que tuvimos en 
los últimos años y a la gente la está 
llevando al caos”. 

“En el tema salud es aberran-
te como se juega con la gente, 
hay desesperación. En la atención 
publica hay lugares excelentes y 
otros que son un desastre,  en el 
sector privado los costos son altí-
simos,  tenemos que hacer un país 
acorde para todos” pidió Ballini. 

También criticó con firmeza al 
ministro de seguridad Sergio Ber-
ni, y dijo que hizo “un circo con 
un situación de inseguridad que es 
terrible. Tampoco esta bien lo que 
dijo Anibal Fernández”

Para terminar sostuvo: “de esta 
situación  se sale apostando al me-
nos malo, Hay políticos que ha-
cen las cosas bien como Gerardo 
Morales que puede tirar del carro 
muy bien para adelante, pero tie-
ne que estar acompañado por otros 
sectores. La formula sería Larreta-
Morales y en la provincia Santi-
lli- Posse, es  mi forma de pensar, 
. ellos han transformado parte de 
la Argentina. Posse  tiene un ex-
celente municipio y miró hacia 
el futuro”, y continuó: “es difícil 
prepararse para gobernar un país 
como Argentina. En las PASO va-
mos a poder elegir. Tenemos que 
aprender de todos los errores que 
cometimos desde el 2015 al 2019, 
porque hay que pensar en la gente, 
en el laburante, que la esta pasan-
do muy mal”. 

ACTUALIDAD

“Yo pertenezco a la Unión Cívica Radical pero armamos con un grupo de vecinos 
unidos un sector, con un montón de militantes de varios partidos, pero en la UCR 
me critican y me preguntan si soy vecinalísta. Yo lo hago para estar con toda la 
gente y algunos subestiman esta posición” indicó Ballini.

EL VECINALISTA RADICAL ASEGURÓ QUE “MUSSI ESTÁ MUY ABURGUESADO”

José “Colo” Ballini habló de sus preocupaciones, la 
militancia y los que son para él sus mejores candidato
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“Yo todo lo que hago es salir  y 
escuchar a la gente. Lo hago 
desde el 2020 y  desde ahí 

no pare. Lo hago porque se siente 
bien haciendo el bien. Hoy no ocu-
po ningún cargo, soy una concejal 
suplente nada más pero trabajo y 
me preocupo por los vecinos. El 
fin es buscar el bien y aportar un 
granito de arena. Es necesario que 
la gente vea que no todos los po-
líticos somos iguales. Claro que 
soluciones inmediatas no hay y 
el gobierno tampoco las esta bus-
cando. Uno habla con los vecinos 
y hay mucho temor por la insegu-
ridad y por las cuestiones econó-
micas. Realmente se siente que no 
sabemos para dónde vamos. Sube 
el dólar, la mercadería, el bolsillo 
no alcanza. El peso esta sumamen-
te devaluado. Estamos en una si-
tuación desgastada. Pero tenemos 
que trabajar para que la gente sepa 
que el cambio es posible. Hay que 
tomar decisiones y no se puede 
prometer que vayamos a erradicar 
el delito, pero tenemos que bajar 
los homicidios, la violencia y para 
esto el tema de las adicciones es 
fundamental. Esto es como un ice-
berg donde uno solo ve la punta, el 
resto hay que descubrirlo y el otro 
drama es que cada vez sin menos 
los que creen en la política como 
una herramienta fundamental para 
cambiar las cosas”. 

Respecto a los índices en las 
encuestas que la acompañan, con 
uno numero creciente de vecinos 
que podrían elegirla como inten-
dente, Massimino arriesgo: “ si el 
vecino me quiere acompañar bár-
baro, se que  es una mochila enor-
me, es mucha responsabilidad y 
tomo conciencia de eso y en base a 

eso voy a tomar una decisión acor-
de cuando el momento”. 

“La inseguridad llegó a todos 
lados, hable con mamás del po-
litécnico y los chicos están en el 
colegio con miedo. Todos los días 
hay casos de inseguridad. Es nece-
sario que Control Urbano este cui-
dando a esos chicos, las entradas 
y salidas, que haya rondas. Hasta 
adentro del colegio entraron para 
robarles. Esto supera los limites 
que podíamos esperar” lamentó. 

Por otro lado aseguró: “Es ur-
gente que se haga algo respecto a 
la inflación y a la seguridad”. Y 
opinó  en cuanto a la decisión de 
poner civiles a manejar patrulle-
ros: “no es la solución, es un par-
che porque no podemos exponer a 
un civil a un tiroteo. El paso nos 
mostró que los parches no sirven, 
hay que buscar soluciones a corto 
plazo,  pero no se si este gobierno 
las va a encontrar”. Y reflexionó: 
“la gente esta cansada, esta des-
creída. Ya nadie se da lujos, solo 
pensamos en como llegar a fin de 
mes para comprar comida”.

Expresó que “hay un profundo 
descreimiento en la clase política, 
por eso últimamente no esta asis-
tiendo a votar la gente”. Y pidió 

tratar de “convencer a la gente que 
vaya y elija a un candidato, porque 
si votamos se logra el cambio. Si 
estamos disconformes de lo que 
tenemos hoy en día necesitamos 
presentarnos a votar. Hay que con-
vencer a aquel que tiene dudas y al 
que vota en blanco porque la de-
mocracia es el mejor sistema para 
transmitir las broncas. Hay que 
entender que el poder lo tiene el 
pueblo siempre”. 

La dirigente luego admitió que 
“la gente tiene que ver que hay al-
guien en quien depositar la espe-
ranza,, a eso tenemos que llegar. 
Siento que la gente cree que es 
todo un manicomio, que los polí-
ticos no nos ponemos de acuerdo, 
y que anteponen los personalismos 
a la política. La gente lo ve. Y esta 
claro que no somos muchos los 
políticos que tenemos conviccio-
nes, que creemos que la política 
es una herramienta para crear un 
cambio. Entramos todos en la mis-
ma bolsa”. 

Massimino cerró: “Hay que 
definir quienes van a ser los can-
didatos, es parte del proceso. Sa-
bemos para que camino ir pero no 
lo estamos demostrando, ese es el 
problema, pero hasta  que no nos 

organicemos y volquemos eso a la 
sociedad, me parece que no lo van a  
entender. Si es cierto que me propu-
sieron presentarme como candidata 

para intendente, pero voy a hacer lo 
que sea mejor para el espacio. Mi 
candidatura si aporta algo lo acep-
to, estoy evaluando todo...”  

ACTUALIDAD

Cada vez mejor posicionada en las encuestas, la doctora Sandra Massimino, diri-
gente de Juntos por el Cambio hablo del apoyo de la gente y de su forma de trabajar.

ES LA DIRIGENTE MEJOR POSICIONADA EN LAS ENCUESTA

Sandra Massimino aseguró que “cada vez son 
menos los argentinos que creen en la política”




